



大内小だよい

やさしく
かしこく
たくましく

令和7年11月4日
第9号
杵築市立大内小学校
校長 奥 陽子

10/22【稲刈り5年】学校運営協議会・保護者の皆様のご協力により、稲刈り体験をしました。6月に植えた稻が豊かに実り、たくさん収穫をすることができました。収穫したもち米で、餅つきをする予定です。



10/24【歴史フィールドワーク:6年】豊洋小・護江小の6年生と合同で杵築の歴史学習を行いました。地域の方のガイドで、郷土の遺産をめぐりました。古墳や国指定重要文化財等、貴重な遺産が身近な所にあることを知り大変勉強になりました。奈多宮では、宝物殿保管の大太刀を持つ体験もさせていただきました。



大太刀

10/28【ラグビー教室】大分県ラグビーフットボール協会の後藤敬さんが来校してくださいました。低学年と高学年に分かれて指導を受けました。相手にタグを取られないよう気をつけながら、ボールを持ってラインまで走り切ったらトライです。子どもたちはトライを目指して校庭を駆け巡りました。



10/30【ダンスワークショップ】おおいた洋舞連盟の方がダンスの楽しさを教えて下さいました。先生も子どももノリノリで踊りました。



バレエの衣装の展示。なんと、子どもたちにトウシューズを履く体験もさせてくださいました。



先月、グランシアタで上演された『ジゼル』でプリマバレリーナを務めた、桑原彩さんの美しい演技

10/24【みんなでリレー】体力アップタイムの時間に縦割り班+先生チーム対抗のリレー大会を行いました。先生チームは選手が足りなかったので、ALTのAalon先生を招聘し、若手の先生は2~3人分ずつ走るなどして補充しました。さて勝敗の行方は…? 付度のない大人たちの真剣な走りに子ども達も喜んでくれていました。子ども達も運動会練習で培った走力を存分に発揮していました。

